



Modifications temporaires de circulation à Herbignac

La circulation à Herbignac connaît quelques modifications, en raison de la construction de 2 ronds-points par Loire-Atlantique développement qui a débuté le 25 avril, dans le quartier des Prés Blancs, sur les RD 774 et 33, pour une durée prévisionnelle de 18 semaines.

Publié le 26 avril 2022

Le premier rond-point se situe boulevard de la Brière entre les deux giratoires existants et le second, plus petit, au bout de la rue René-Guy Cadou, route de la Chapelle des Marais.

Les deux axes routiers restent ouverts au trafic mais avec quelques modifications pendant toute la durée des travaux :

- ▶ une circulation alternée par feux positionné sur le boulevard de Brière,
- ▶ une déviation pour les poids-lourds venant de la Chapelle-des-Marais,
- ▶ une mise en sens unique de la portion de l'avenue comprise entre le giratoire de Ranrouët et le croisement de la rue René-Guy Cadou,
- ▶ une déviation des véhicules légers venant de la Chapelle-des-Marais à partir de la rue René Guy Cadou par la rue du bois Muré,
- ▶ une expérimentation sur la piétonisation du centre-ville.

Les bus sont autorisés à venir sur le champ de foire et les véhicules à y stationner.

Pensez à prendre un peu plus de marge pour aller visiter le château !



Château de Ranrouët

Rue de Ranrouët
44410 Herbignac

☎ 02 40 88 96 17